

Glühweintreff an der Kreisgeschäftsstelle



Inzwischen ist er zu einer schönen und festen Tradition geworden: der Glühweintreff an der Kreisgeschäftsstelle des CDU-Kreisverbandes Bad Kreuznach. Auch in diesem Jahr kamen zahlreiche Mitglieder, Freunde

und Unterstützer zusammen, um sich in vorweihnachtlicher Atmosphäre auszutauschen.

Bei Glühwein, Punsch, Lebkuchen und Stollen – und begleitet vom gemeinsamen Singen von Adventsliedern – bot der Abend eine willkommene Gelegenheit, das Jahr gemeinsam ausklingen zu lassen. Julia Klöckner und ich richten diesen Treff jedes Jahr gemeinsam mit dem CDU-Kreisverband aus.

Besonders freut uns, dass die Zahl der Besucherinnen und Besucher von Jahr zu Jahr wächst. Das zeigt, dass gerade niedrigschwellige Angebote die wertvolle Chance zum Austausch und persönlichen Begegnungen bieten. Und die lockere Atmosphäre macht zudem eine andere, eine schöne Seite von Politik und CDU erlebbar – auch solche Erfahrungen brauchen wir vielleicht mehr als je.

Vielen Dank an das Team der Kreisgeschäftsstelle um unsere Kreisgeschäftsführerin Ulrike Lorenz, an die beiden Wahlkreisbüroleiterinnen, an Bernd Krziscik für den schicken Glühweinstand – und die vielen weiteren helfenden Hände!

Fotos: Philipp Köhler



